

Unternehmenskraft entfesseln

„Eine starke Wirtschaft für eine starke Stadt“

Starke Unternehmen vor Ort sind die wichtigste Grundlage für solide städtische Finanzen. Die Corona-Pandemie hat der Wirtschaft einen Dämpfer verpasst und zu weltweiter Verunsicherung geführt. Unsere Aufmerksamkeit muss mehr denn je unseren Betrieben vor Ort gelten.

Steuersätze moderat halten

Um die Wirtschaft wieder in Schwung zu bringen, dürfen wir unsere Unternehmen nicht weiter steuerlich belasten. Es gilt, die Kaufkraft zu stärken und Zukunftsinvestitionen zu fördern. Steuererhöhungen wären schädlich für eine wirtschaftliche Erholung.

Ermöglichungsbehörde

Unsere erste Aufgabe als Stadt sollte es sein, Genehmigungen schnell und kompetent zu erteilen. Planungsprozesse müssen zukünftig beschleunigt und Anträge effizient bearbeitet werden.

Klare Leitplanken

Die öffentliche Hand muss für ein unternehmerisches Engagement attraktive Rahmenbedingungen schaffen, ist aber nicht selbst der bessere Unternehmer. Diese klare Maxime muss zukünftig wieder unser Handlungsmaßstab in Rietberg sein.

Flächenerwerb vorantreiben

Unsere Unternehmen sollen sich erweitern können und wir möchten neue Betriebe für unseren Standort gewinnen. Der Erwerb neuer Flächen zur Stadtentwicklung muss oberste Priorität haben.

Briefwahl: Besser. Sicher. Jetzt.

Nutzen Sie schon jetzt die Möglichkeit der Wahl – ganz bequem von zu Hause aus.

